

# Blieskasteler Nachrichten

Das Mitteilungsblatt der Stadt



natürlich schön

58. Jahrgang

Freitag, den 3. März 2017

Nr. 9/2017

## 2.400 Euro-Spende der Schutzengel ermöglicht Fahrzeuganschaffung für den schwerstbehinderten Justin

[www.blieskasteler-schutzengel.de](http://www.blieskasteler-schutzengel.de)

Das bewegende Schicksal des 7jährigen Justin H. aus Pirmasens, der im Juli 2009 in Pirmasens zu 100 Prozent körperlich und geistig schwerbehindert zur Welt gekommen ist und einer „rund-um-die-Uhr-Betreuung“ bedarf, berührt uns sehr. Infolge seiner Krankheit kann Justin weder alleine sitzen, stehen noch greifen und seine Ernährung muss ausschließlich über eine PEG-Sonde erfolgen. Die meiste Zeit verbringt der kleine Junge liegend in seinem Pflegebett oder in seinem Rollstuhl. Doch damit nicht genug! Eine besondere Tragik besteht zusätzlich darin, dass Justin's Mutter und auch deren Mutter es von Anfang an strikt abgelehnt haben, sich um ihren schwerstbehinderten Sohn bzw. Enkel zu kümmern. In dieser dramatischen Situation erklärten sich die Eltern des Kindesvaters „ohne wenn und aber“ bereit, sich um das Wohl von Justin zu kümmern. Obwohl dadurch „von heute auf morgen“ der Alltag von Familie H. völlig auf den Kopf gestellt war, wurde ihr Enkelkind Justin liebevoll in ihrem Haushalt aufgenommen. Wie selbstverständlich sorgen sich Oma und Opa rührend und das Wohlergehen von Justin, wobei ihnen keine Mühe zu groß und kein Weg zu weit ist, um ihrem Enkelkind eine optimale Betreuung und Versorgung zukommen zu lassen. Sogar das Sorgerecht wurde Familie H. nach Antragstellung zugesprochen.

Wegen seiner Schwerbehinderung muss der Junge von seinen Großeltern regelmäßig zu Arztbesuchen und speziellen Therapien gefahren werden. Gleichermaßen wichtig ist für Justin die Teilhabe am öffentlichen Leben, denn er liebt es mit seinen Großeltern Einkäufe zu machen, Verwandte, Freunde und Bekannte zu besuchen und sonstige Unternehmungen zu machen. Dies setzt eine hohe Mobilität voraus, die jedoch nur mit geeignetem, behindertengerecht mit Rollstuhlrampe umgebauten Pkw zu gewährleisten ist. Denn Justin ist inzwischen körperlich gewachsen und hat an Gewicht zugenommen mit der Folge, dass seine „gesundheitlich angeschlagenen“ Großeltern ihn kaum noch anheben bzw. tragen können. Dringend wurde deshalb ein behindertengerechtes Fahrzeug benötigt, in welchem der Junge im Rollstuhl sitzend transportiert werden kann. Ohnehin war der „in die Jahre gekommene“ und nicht behindertengerechte Pkw von Familie H. reparaturanfällig geworden und verursachte ständig hohe Instandsetzungskosten. In dieser misslichen Situation erschien die Anschaffung eines Fahrzeuges mit Rollstuhlrampe im Heck sinnvoll und dringend erforderlich. Allerdings konnte die erhebliche finanzielle Belastung von über 24.000 Euro für einen neuen Citroen Berlingo einschließlich der erforderlichen Umbaumaßnahme von der sympathischen Kleinfamilie nicht alleine getragen werden.

Erfreulicherweise führte ein Spendenaufruf dazu, dass Familie H. unter Einbeziehung angesparter Eigenmittel „nur“ noch 2.400 Euro für die so wichtige Fahrzeuganschaffung fehlten. Natürlich steuerten wir Schutzengel den noch offenen Betrag gerne bei und überwiesen das Geld unmittelbar an das Autohaus Deckert. Am 30.01.2017 ging endlich der lang gehegte Herzenswunsch der sympathischen Familie in Erfüllung. Bei der Spendenübergabe im Autohaus Deckert in Blieskastel-Abweiler, bei der Fahrzeugschlüssel und Fahrzeugbrief des neuen Citroen Berlingo überreicht wurden, rief Vereinsvorsitzender Port nochmals die Chronologie dieser bemerkenswerten Hilfsaktion in Erinnerung und bedankte sich herzlich bei allen Spendern, die mit dazu beigetragen haben, Familie H. aus Pirmasens zu ihrem Wunschfahrzeug zu verhelfen. Neben seinen Vorstands- und Vereinsmitgliedern dankte Port bei der Fahrzeugübergabe insbesondere Verantwortlichen des Autohauses Deckert für die professionell vorbereitete Umbaumaßnahme des Autos in Mainz einschließlich kompletter Abwicklung. Besonders hervorgehoben wurde dabei die kompetente und großzügige Beratung und Unterstützung des Autohauses bei dieser, aber auch bereits erfolgten Fahrzeugübergaben an andere Familien mit schwerstbehinderten Kindern in unserer Region. Wir wünschen Justin und seiner Familie alles Gute, vor allem viel Freude mit dem neuen Fahrzeug und allzeit eine unfallfreie Fahrt.



Bildrechte: Klaus Port

Der neue Citroen Berlingo mit Rollstuhlrampe wurde dieser Tage an den 7jährigen Justin H. und seine Großeltern im Autohaus Deckert Abweiler übergeben.